

[Text]

difficult. They have unemployment that reaches a peak sometimes of 70%, so it is necessary to have a diverse base, really to establish a base, for jobs in the area.

Mr. Attewell: Mr. Chairman, I hope my colleague is not offended by some of this vigorous line of questioning, because I think it is important that we understand it. Nor am I in any way casting any aspersions or any slight against the fine people of Akwesasne, but it hit me by surprise. I read about it in *The Toronto Star* and I think you mentioned it just perhaps—

Mr. McCrossan: The first time *The Toronto Star* has been reliable in the last little while I think.

Mr. Attewell: I would just like to pursue this, because in all honesty we have spent months and months, and indeed prepared a report we spent weeks on. We visited New York, expensive extensive research, and then out of the blue we are now listening to logic to add a third group. I assume that the hon. member does not object to some of this questioning so we can better understand.

I do not want to dominate the questioning, but I did have a couple more. Could you tell with us what strength there is in the tourism industry, people visiting there?

• 1630

Mr. Warner: There are outstanding opportunities. It is a very attractive community on the river and tourism plays a role. The North American Indian Travelling College has its base on Cornwall Island and is quite a tourist attraction which thousands of people visit each year. Not only do they have a replica of an Indian village there, but they also have a lot of artifacts and presentations. They are active in taking their presentations across North America, Canada and the United States, and are well received all over.

Chief Mike Mitchell was quite instrumental in establishing the North American Indian Travelling College. This is an asset not only for Akwesasne, but also for the entire community. It provides a very interesting attraction. The river through Akwesasne is also very beautiful and across from Cornwall and to the east is quite a major attraction for boaters. I am sure you would enjoy visiting it, sir.

Mr. Attewell: Could we come back to one of my original questions? What do we say to similar groups? I know you believe this is unique, but—

Mr. Warner: I do not think there is a similar group.

[Translation]

situation demeure difficile. Akwesasne souffre d'un chômage qui parfois atteint 70 p. 100, de sorte qu'il faut avoir une économie diversifiée, établir vraiment une assise économique, pour créer des emplois dans la région.

M. Attewell: Monsieur le président, j'espère que mon collègue ne s'offusque pas de certaines des questions très directes que nous lui posons, car il est important, à mon avis, que nous comprenions ce qui se passe. Loin de moi, aussi, l'idée de calomnier les bonnes gens d'Akwesasne ou d'en faire peu de cas, mais j'ai été pris au dépourvu. J'ai lu un article à ce sujet dans le *Toronto Star* et je crois que vous l'avez seulement mentionné, peut-être. . .

M. McCrossan: C'est la première fois que le *Toronto Star* a écrit quelque chose de fiable depuis quelque temps, je crois.

M. Attewell: J'aimerais poursuivre à ce sujet parce que, en toute franchise, nous y avons consacré des mois et des mois et, en fait, nous avons rédigé un rapport qui nous a pris des semaines. Nous nous sommes rendus à New York, avons fait faire des recherches approfondies et coûteuses et voilà qu'on nous arrive à l'improviste avec une proposition d'ajouter un troisième groupe. Je présume que le député ne voit pas d'objection à ce que nous posions certaines de ces questions, pour nous permettre de mieux comprendre la situation.

Je ne voudrais pas accaparer les débats, mais j'avais encore quelques questions. Pourriez-vous nous dire quelle est la vigueur du tourisme dans la région, le nombre de touristes?

M. Warner: Il existe d'excellentes possibilités. Il s'agit d'une localité d'un endroit très attirant, située sur la rivière, et le tourisme y joue un rôle. Le North American Indian Travelling College, qui a son centre sur l'île Cornwall, attire pas mal de touristes, des milliers de personnes chaque année. Ils offrent non seulement la reproduction d'un village indien, mais aussi beaucoup d'objets fabriqués et de présentations. Ils font des tournées dans toute l'Amérique du Nord, au Canada et aux États-Unis, pour faire leurs présentations et sont partout bien reçus.

Le chef Mike Mitchell a joué un assez grand rôle dans la création du North American Indian Travelling College. Ce dernier est un atout non seulement pour Akwesasne, mais pour toute la collectivité. C'est un point d'intérêt non négligeable. La rivière qui traverse Akwesasne est très belle aussi, et de par sa situation vis-à-vis de Cornwall et par rapport à l'est, elle attire beaucoup de plaisanciers. Je suis sûr que vous aimeriez visiter cet endroit, monsieur.

M. Attewell: Pourrions-nous revenir à l'une de mes premières questions? Que devons-nous dire à des groupes du même genre? Je sais qu'à votre avis il s'agit là d'un cas unique en son genre, mais. . .

M. Warner: Je ne crois pas qu'il existe un groupe du même genre.